



Score!

EN AGUASCALIENTES

DEJAN TENDIDA A LA FURIA AZUL



ESTE 10 DE MAYO

“Dos coronas a mi Madre”

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Este 10 de mayo, se notó un flujo considerable de personas que acudieron a los diversos panteones de la localidad para conmemorar a las madres que han fallecido. Los asistentes señalaron que esta tradición se ha ido perdiendo gradualmente debido al cambio generacional, ya que es menos común ver a jóvenes participar en esta fecha, pero se busca que dichas tradiciones sigan prevaleciendo. A pesar de ello, se observaron familias enteras, adultos mayores y

algunos jóvenes que pasaron momentos frente a los nichos de sus seres queridos, dedicándoles palabras y recordando momentos compartidos. Algunos también llevaron alimentos y bebidas que solían gustar a sus familiares en vida. Cabe mencionar que a lo largo de la semana los campos santos de la ciudad han sido visitados, por lo que se espera que dicha afluencia de personas se continúe durante el fin de semana, cuando la mayoría de las personas tiene días libres en sus trabajos.

LOCAL / PÁG. 6

TRAS LA TROMBA EN ALLENDE

Contabilizan 42 viviendas dañadas



EN LA DON ANTONIO Y SUTERM

Exigen vecinos resolver drenaje

MARÍA FLORES / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Los residentes de las colonias Don Antonio y SUTERM han sufrido problemas relacionados con el sistema de drenaje, lo

cual afecta especialmente a las calles San Juan de Sabinas y Fundadores, que son accesos y salidas para ambas colonias, el desborde constante de aguas negras pone en riesgo la salud de los habitantes y crea obstáculos para el tránsito

tanto peatonal como vehicular.

Los vecinos, que pasan a pie o en bicicleta por estas calles, y otros que dependen de estas rutas para su transporte diario, enfrentan condiciones insalubres, el desagüe de aguas



Nación

CUARTO DÍA: APAGONES Y PÉRDIDAS MILLONARIAS

Los apagones de electricidad recientes han causado millones de pérdidas en la industria mexicana y los dirigentes de organizaciones patronales advierten que su impacto podrían ahuyentar las inversiones.

A LA CFE

Urge Gobernador resolver apagones

Generan millones de perjuicios a la economía del Estado

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, manifestó la necesidad urgente de que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) asegure un suministro adecuado de energía eléctrica para el estado.

Asimismo, destacó la importancia de revisar el potencial de las carboeléctricas para mejorar las condiciones tanto regionales como estatales.



Jiménez Salinas indicó que los recientes apagones que están ocurriendo en todo el país están teniendo consecuencias significativas y afectando a hogares, escuelas, comercios, hospitales y universidades.

Además de representar una pérdida económica para el sector industrial, también está afectando al sector restaurantero y otros giros comerciales.

“Recientemente tuve una reunión para abordar



El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas.

este tema y estamos enfrentando una situación crítica en las regiones centro y norte, lo que está directamente vinculado con el empleo y la calidad de vida de nuestra población. Hay personas que no tienen acceso a aire acondicionado o incluso a energía eléctrica para encenderlo”, expresó el gobernador.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



Implementa INSPIRA Sala Mariposa en hospitales generales

LOCAL / PÁG. 6



Celebran a empleadas municipales de Nava



EN PIEDRAS

Reportan comercios pérdidas

MARÍA FLORES / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Los cortes de energía eléctrica recientes en diversos sectores de Piedras Negras han generado preocupación en el sector comercial.

Los apagones, que han sido más frecuentes de lo habitual, están poniendo en riesgo los equipos de refrigeración que mu-



chos negocios dependen para mantener sus productos en buen estado.

De continuar estas interrupciones o empeorar con el tiempo, los comerciantes temen sufrir pérdidas significativas por productos perecederos dañados, lo que podría tener un impacto económico negativo considerable.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2

